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RAPPORT ANNUEL 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2020-2021 
 
Conformément à l’article 82 de la loi sur l’instruction publique, le Conseil d’établissement (CÉ) de 
l’école de l’Odyssée vous présente son rapport annuel. Celui-ci reflète le bilan de ses activités ainsi qu’un 
sommaire des points traités au CÉ pour l’année scolaire 2020-2021. Une copie de ce document sera 
déposée à la commission scolaire des Draveurs.  
 
Le CÉ 2020-2021 fut nommé à l’assemblée générale des parents le 3 septembre 2020. À cette rencontre, 
fut également créé l’organisme de participation de parents (OPP), afin de poursuivre la contribution 
exceptionnelle des parents à la vie de l’école et de la communauté.  
 
Le conseil d’établissement, composé de sept membres parents et de sept représentants du personnel de 
l’école, veille, avec l’assistance de la direction, Madame Caroline Valois et Madame Geneviève 
Raymond, directrice adjointe, à collaborer au processus décisionnel relié au bon fonctionnement de 
l’école et à la réussite des élèves. 
 
Membres du CÉ 2020-2021 
Membres -parents 
Madame Karine D’Aoust (présidente),  
Madame Janie Payment (vice-président), 
Monsieur Yan Guilbault (délégué au comité de parents), 
Monsieur Steve Houde (délégué substitut au comité de parents), 
Monsieur Sébastien Monfils,  
Madame Marie-Pier Lécuyer, 
Monsieur Gabriel Lanthier 
Membres du personnel 
Madame Dominique Daoust, Madame Véronique Guitard-Lortie, 
Monsieur Claude Tardif, Monsieur Michael Larouche 
Madame Karin Kluschecov, Madame Katia Rochon 
Madame Marie-Eve Breton Lacombe 
Membres de la communauté 
Monsieur Daniel Champagne, conseiller municipal 
Direction adjointe : Madame Geneviève Raymond 
Direction : Madame Caroline Valois 
 
L’école de l’Odyssée est un établissement de vingt-huit classes qui permet de scolariser 592 élèves du 
préscolaire à la 2e année du 3e cycle. Sous la direction de Madame Caroline Valois et de Madame 
Geneviève Raymond, directrice adjointe, les services éducatifs et complémentaires de l’école sont 
organisés par une équipe de trente-quatre enseignantes et enseignants, deux orthopédagogues, 2 
enseignantes orthopédagogue, les services de psychologie, neuf techniciens en éducation spécialisée, 3 
préposées aux soins offrent des services éducatifs de qualité répondant à l’ensemble des besoins des 
élèves de l’école. 
 
 
 
 
 



            
Aussi, au service de garde le Relais du Copino, la technicienne du service de garde, madame Katia 
Rochon, coordonne l’organisation d’activités complémentaires à l’enseignement s’adressant à environ 
260 élèves tout au long de l’année.  Avec la covid-19, elle eut son lot de défit devant mettre en place de 
nombreuses nouvelles procédures et nouveaux groupes compte tenu des bulles classes. Vingt éducatrices 
planifient et animent une variété d’activités qui permettent aux enfants de développer leur créativité, leurs 
multiples talents artistiques et sportifs ainsi que des relations interpersonnelles harmonieuses. 
 
Malgré l’année haute en défis, l’OPP a continué à contribuer et à enrichir la vie de l’école grâce à la 
participation des parents à certaines activités de l’école, telles que les séances de Photomania en début 
d’année, l’aide à la distribution des manuels scolaires, la préparation de friandises pour l’Halloween et 
des chocolats pour Pâques, la participation à la conception de bacs de jardinage pour l’ensemble de 
l’école de l’Odyssée, la distribution de surprises et de lettres aux enseignantes et enseignants durant la 
semaine leur étant dédiée, et finalement, la participation aux ateliers de conception de bijoux du 
préscolaire et du premier cycle. Plusieurs autres petits projets devaient voir le jour mais ont dû être 
reportés à l’an prochain. Nous espérons que l’an prochain, nous pourrons tenir notre fameux BBQ annuel 
et reprendre les activités pour les élèves de l’école. 
 
Cette année, notre CÉ a tenu cinq séances publiques avec quorum. Lors de ces rencontres, il y a eu des 
discussions, des consultations et des prises de décisions sur plusieurs sujets, dont les suivants : 

- Adoption des règles de fonctionnement du conseil d’établissement et de son budget, 
- États financiers de l’année scolaire 2019-2020, 
- La révision budgétaire de l’année 2020-2021, 
- Adoption des campagnes de financement Humeur  
- Normes et modalités d’évaluation des apprentissages pour l’année scolaire 2020-2021, 
- Adoption de la prévision budgétaire pour l’année scolaire 2020-2021, 
- Adoption du protocole d’entente avec « Photomania » pour les photos scolaires 2020-2021, 
- Adoption des règles de vie et mesures de sécurité de l’école 2021-2022 
- Adoption des règles de fonctionnement du service de garde pour l’année scolaire 2021-2022, 
- Adoption de la programmation des activités des journées pédagogiques du service de garde 2021-

2022, 
- Adoption des listes d’effets scolaires, frais exigés aux parents et cahiers d’activités pour l’année 

scolaire 2021-2022, 
- Adoption des propositions pour la rentrée progressive des élèves du préscolaire 4 ans et 5 ans 

2021-2022, 
- Adoption de vente de livres avec la librairie Coopsco Outaouais pour 2021-2022, 
- Participation à la consultation sur la politique des frais exigés aux parents, 
- Adoption de la grille-matière des spécialistes 2021-2022, 
- Adoption du protocole d’entente avec le traiteur « au bons petits plats » pour 2021-2022. 

 
Il importe de souligner que tous les membres du CÉ de l’école de l’Odyssée collaborent de façon 
rigoureuse et consciencieuse au processus décisionnel ainsi qu’aux discussions soulevées par les sujets 
portés à leur attention. Le CÉ s’est adapté à sa façon en tenant ses séances de façon virtuelle. 
 
Considérant son rôle de représentation de la communauté au sein de l’école de l’Odyssée, le conseil 
d’établissement remercie Monsieur Daniel Champagne, conseillé municipal, pour son soutien à 
l’amélioration de la sécurité aux abords de l’école et son apport à l’amélioration de notre cour d’école.   
 
 
 
Karin D’Aoust, 
Présidente 


